

## Ilm | Dietz

# Wiederauflage des RhB-Dieslers

Aufgrund der grossen Nachfrage hat sich Dietz entschieden, die RhB-Diesellokomotive Gmf 4/4<sup>II</sup> erneut aufzulegen. Das Modell wird in einer massstabgetreuen Ausführung umgesetzt und ist mit einem Decoder ausgestattet. Profi-Sound von Dietz, ein gepulster Verdampfer, ein Entkuppler sowie diverse Lichtfunktionen runden das schöne Modell ab. Umgesetzt werden die Gmf 4/4<sup>II</sup> 242 (Art.-Nr. 5224201) und die Gmf 4/4<sup>II</sup> 243 (Art.-Nr. 5224301).



## Ilm | LGB

# LGB schreitet voll entschlossen Richtung Zukunft

Lange Zeit schauten die Anhänger der LGB skeptisch zu, als Märklin das Traditionssunternehmen im Bereich Gartenbahnen übernahm. Mittlerweile haben sich die Wogen geglättet, überzeugt LGB doch Jahr für Jahr mit spannenden Neuheiten, sodass davon ausgegangen werden kann, dass LGB dem Märklin-Konzern sehr wichtig ist.

Aufgrund der Neuheitenpräsentation in Landquart (siehe LOKI 1/2019) ist es für die LGB-Fans keine Überraschung mehr, was LGB als Formneuheit präsentiert. Die Ge 6/6<sup>II</sup> 702 (Art.-Nr. 22061) mit dem zusätzlichen Aufkleber «60 Jahre – 6 Millionen Kilometer» wird nur in einer einmaligen Auflage ausgeliefert. Ebenfalls an diesem Event präsentiert wurde die Ge 4/4<sup>II</sup> 616 mit der Werbung für die Sammelaktion der Dampflok Rhätia. Pro verkauft Lokomotive wandert ein finanzieller Beitrag in die Spendenkasse des Projekts. So engagiert sich LGB auch für das kulturelle Erbe der Eisenbahn. Übrigens liegen jedem Modell Teilnahmekarten für das Gewinnspiel der RhB bei. Mit etwas Glück kann man eine Führerstandsfahrt auf der RhB gewinnen.

Als Ergänzung zu den bereits erhältlichen RhB-Stahlwagen und -Speisewagen hat LGB den Personenwagen AB 1619 (Art.-Nr. 31524) angekündigt. Das Modell mit den Epoche-IV-Anschriften weist viele Funktionsteile auf. Ebenfalls um einen Stahlwagen handelt es sich beim Salonwagen As 1161 (Art.-Nr. 33521). Der heute noch, allerdings in einem blau-weißen ACPE-Anstrich, verkehrende Wagen wird von LGB in der Epoche V, also im vorherigen rot-weißen Anstrich, realisiert.

